

Con el tema 'Gestión emocional' se reanudó la Escuela de Familia 'A tiempo'. El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava y Proyecto Hombre Castilla-La Mancha reanudaron, una vez finalizadas las vacaciones estivales, la constructiva Escuela de Familia 'A tiempo' que se iniciaba el pasado mes de marzo y se va a desarrollar hasta este mes de noviembre.



Desde El Hortelano



La ONG local AYSAR estrena la sede cedida por el Ayuntamiento en el antiguo 'Virgen del Socorro'. La Asociación Ayuda Solidaria de Argamasilla de Calatrava (AYSAR), la ONG de carácter local que empezó a funcionar en diciembre de 2015, estrenó el martes 19 de septiembre su sede oficial gracias a la cesión de un aula del antiguo edificio que albergara el Colegio 'Virgen del Socorro', en el barrio de los Santos Mártires.

El Ayuntamiento vuelve a convocar las ayudas de logopedia para el nuevo curso escolar. El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava vuelve a convocar ayudas para que las familias con recursos económicos limitados, cuyos hijos necesitan atención de un logopeda, puedan acceder a estos profesionales de forma gratuita o en condiciones ventajosas en función de los ingresos económicos.



Trofeo de fiestas de Fútbol Veterano de Argamasilla de Calatrava, entre el Calatrava y Rayo Vallecano. Partido correspondiente al Trofeo de Fiestas 2017 y que servía para reconocer y honrar a dos personas recientemente fallecidas, Cesáreo Mora Gaona, 28 junio, vinculado desde siempre al club local; y a Graci Sánchez Romero, 23 junio, esposa de Antonio Gil, ex jugador de este mismo equipo.



La Semana Europea de la Movilidad tuvo presencia local en Argamasilla de Calatrava gracias a Ayuntamiento y Jefatura Provincial de Tráfico. El Ayuntamiento programó diferentes acciones para hacer partícipe a la ciudadanía rabanera de los motivos y objetivos de la Semana Europea de la Movilidad que se desarrollaron entre el 16 y 22 de septiembre bajo el lema 'Compartir te lleva más lejos'.

